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izbd2 

 

Willkommen auf unserer Seite. 

Diese Seite ist in Leichter Sprache. 

 

Das ist unser Name: 

Innovations·zentrum in Bayern  

für Diversity und Demokratie. 

Das ist unser Zeichen:  

Das ist die Abkürzung  

von unserem Namen: i z b d 2 

 

In unserem Namen sind viele schwere Wörter. 

Die erklären wir hier: 

_____________________________________________________________ 
 

Innovation ist ein schweres Wort. 

Man spricht es so aus: In·no·wa·zi·on. 

Für Innovation kann man auch sagen:  

 

• neue Ideen oder Neuerungen, 

• Erfindungen oder auch 

• Verbesserungen. 

 

Zum Beispiel ist das Handy  

eine Innovation. 

_____________________________________________________________ 
 

In unserem Innovations·zentrum 

gibt es viele neue Ideen. 
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Wir arbeiten mit diesen Innovationen. 

Diese Ideen sollen den Menschen 

das Leben leichter machen. 

 

Unser Innovations·zentrum hilft, 

dass alle Menschen  

gut zusammen·arbeiten können. 

_____________________________________________________________ 
 

Diversity ist auch ein schweres Wort. 

Man spricht es so aus: dei·wör·si·ti 

Es bedeutet: 

Verschiedene Menschen 

kommen zusammen und sollen 

gut mit·einander leben können. 

 

Dazu gehört auch 

das Arbeiten. 

In unserem Innovations·zentrum  

kann man lernen, 

gut mit·einander zu arbeiten. 

_____________________________________________________________ 
 

Demokratie bedeutet, 

dass alle Menschen mit·entscheiden dürfen, 

zum Beispiel auch 

bei Sachen aus der eigenen Arbeit. 

Unser Innovations·zentrum hilft dabei. 

 

Das Innovations·zentrum ist in Augsburg. 
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Das wollen wir: 

Alle Menschen sollen bei der Arbeit 

 

• gut behandelt werden und 

• gleiche Rechte haben und 

• mit·entscheiden dürfen. 

 

Unser Innovations·zentrum 

ist für ganz Bayern da. 

Und wir helfen Menschen 

aus allen Berufen. 

_____________________________________________________________ 
 

Das wollen wir noch: 

 

Wir möchten, 

dass alle bei der Arbeit 

gleich·behandelt werden und 

dass jeder eine Stimme hat. 

Alle Menschen sollen  

mit·reden und mit·entscheiden dürfen.  

Das nennt man auch  

Demokratie in der Arbeits·welt. 
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Wir wollen,  

dass niemand  

falsche Dinge über andere Menschen denkt. 

Zum Beispiel: 

- wegen der Haut·farbe  

des anderen Menschen oder 

- weil der andere Mensch  

aus einem anderen Land kommt. 

Das nennt man Vor·urteile. 

Man kann auch Rassismus dazu sagen. 

Rassismus macht,  

dass Leute schlecht behandelt werden. 

Wir sind gegen Rassismus!  

 

Außerdem möchten wir nicht, 

dass falsche Geschichten entstehen 

oder weitergesagt werden. 

Wir wollen nicht, dass Menschen  

mit diesen falschen Geschichten  

Politik machen oder  

Hass auf andere Menschen  

entstehen lassen oder  

diesen Hass  

anderen Menschen weiter·sagen. 

Das schwere Wort dafür ist:  

Verschwörungs·theorien 

Wir sind gegen Verschwörungs·theorien!  
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Und wir sind auch dagegen, 

dass sich Menschen 

besonders gefährliche politische Ideen 

ausdenken und weiter·sagen. 

Wir sind gegen rechtes Denken und Handeln. 

Das nennt man auch: 

Extremismus. 

Wir sind gegen Extremismus! 

_________________________________________________________ 

 

Wir haben viele verschiedene Angebote. 

Wir helfen Ihnen ganz persönlich. 

 

Wir machen auch besondere Pläne für Sie 

oder für Ihre Firma oder Ihre Gruppe. 

Und wir helfen Ihnen auch dabei, 

diese Pläne in Ihrer Firma oder 

in Ihrer Gruppe zu machen. 

_____________________________________________________________ 
 

So sehen unsere besonderen Angebote für Sie aus: 

 

→ Wir haben eine Seite im Internet. 

Diese Seite dürfen Sie benutzen. 

Dort finden Sie viele Informationen. 

 

→ Bei uns gibt es viele neue Ideen, 

wie Menschen in der Arbeit 

gleich und gerecht  

behandelt werden können. 
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→ Wir geben Ihnen gute Beispiele, 

wie alle gut zusammen·arbeiten können. 

 

→ Wir helfen Ihnen und beraten Sie.  

Wir geben Ihnen viele Beispiele, 

wie unterschiedliche Menschen 

zum Beispiel gut zusammen lernen können. 

 

→ Wir zeigen Ihnen, 

dass Menschen verschieden sind  

und das in Ordnung ist.  

Wir zeigen,  

dass unterschiedliche Menschen  

auch Gemeinsam·keiten haben können. 

 

→ Wir geben Ihnen Tipps,  

wie alle Menschen 

mit·entscheiden können. 

 

→ Wir finden für Sie weitere Fach·leute, 

die Ihrer Firma oder Ihrer Gruppe 

noch mehr helfen können. 

 

→ Wir helfen Ihnen und begleiten Sie auch, 

wenn Sie in Ihrer Firma oder in Ihrer Gruppe 

unsere Ideen ausprobieren. 
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→ Wir machen auch Veranstaltungen mit Ihnen 

oder in Ihrer Firma oder in Ihrer Gruppe. 

Zum Beispiel: 

Wir können eine Rede halten oder 

wir bilden Lern·gruppen. 

Wir machen Treffen für Sie 

in Ihrer Firma oder in Ihrer Gruppe. 

 

→ Diese Veranstaltungen machen wir genauso, 

wie Sie es wollen und gut finden. 

 

→ Wir helfen Ihnen auch bei Regeln. 

Zum Beispiel bei Gesetzen. 

 

→ Alle Menschen sollen  

gleich·behandelt werden. 

Alle Menschen sollen  

die gleichen Chancen haben.  

Kein Mensch soll einen Nachteil haben. 

 

→ Wir helfen Ihnen auch 

bei politischen Entscheidungen, 

die Sie machen wollen. 

 

→ Wir beraten Sie, 

dass alles gut in Ihrer Firma oder 

in Ihrer Gruppe ist. 

Alle Menschen sollen sich wohl fühlen. 
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Alle unsere Angebote sind für Sie kostenlos. 

Wir bekommen das Geld vom Staat. 

 

Sie können uns eine E-Mail schreiben 

oder uns anrufen. 

 

Das ist unsere Adresse: 

Wertachstraße 29 

86153 Augsburg 

Deutschland 

 

Das ist unsere E-Mail-Adresse:  

izbd2-augsburg@tuerantuer.de 

 

 

Das sind unsere Telefon·nummern:  

☎ 08 21 – 90 79 97 36 (André Schnall) 

☎ 08 21 – 90 79 97 37 (Düzgün Polat) 

☎ 08 21 – 90 79 97 38 (Dr. Paul Sörensen) 

 

_____________________________________________________________ 

 

Dieser Text wurde erstellt und geprüft von: 
Agentur für Leichte Sprache, 2023 
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